

千歳公民館だより



第3号
令和3年12月

師走に入り何かとあわただしい季節となりましたが、皆様お元気にお過ごしでしょうか？
まだまだコロナの影響が残るもの、あちこちで人の動きが少しずつ戻りつつある感じがします。
千歳公民館の利用も以前に戻ってきているようでうれしいですね。

公民館主催行事

高齢者学級



熊本県山鹿市へ
館外研修に行ってきました。

高齢者学級では、11月12日（金）に熊本県山鹿市の八千代座と山鹿灯籠踊り民芸館に館外研修に行ってきました。国指定重要文化財の八千代座では、職員の方の丁寧な説明を受けた後、各自で歴史的建築物の見学をしました。山鹿灯籠踊り民芸館では、国の伝統的工芸品として指定を受けた金具を一切使用せず、和紙と少量の糊だけで作られる巧達の技術を覗きました。バスの車窓から今年3月に再建開通をした阿蘇大橋も見学し、熊本震災で亡くなられた方のご冥福もお祈りすることができ、充実した1日となりました。（参加者18名）

放課後チャレン千歳っ子教室

九重青少年の家へ
館外研修に行ってきました。

11月20日（土）

九重青少年の家でフィールドアスレチックと
プラネタリウムを楽しみました。



毎回
楽しくいろいろな体験をしています。



みんなで 室内ゲーム



琴（廣末弥生さんの指導）



フィールドアスレチック

グラウンドゴルフ（グラウンドゴルフ協会の指導）

ひょうたん学級（人権学習講座）

第4回（10/30） フィールドワーク講師団の武藤傳吉さんを講師に現地研修を行いました。

第5回（11/18） 県人権講師団の沓掛通代さんを講師に「障がい者の人権」についてワークショップもしながら学習しました。



※第6回は12月16日（木）19:00～20:30
「身近な人権について」 講師は三宮信雄さんです。



みんなでチャレンジ

クッキング教室

11月19日（金）公民館主催のクッキング教室を行いました。講師は妻城久子さんでみんなで楽しくデコレーションプリンを作りに挑戦し、ホールプリンがあっという間におしゃれなデコレーションプリンに変身！しました。※「みんなでチャレンジ教室」は随時、開催し、その都度 参加者を募集します。

第6回

自治区対抗すこやかグランドゴルフ大会

11月3日、千歳総合グラウンドで行われた大会には、団体の部 個人の部合わせて124名の参加がありました。当日はとても良いお天気にも恵まれ、親睦をさらに深めることができた大会となりました。ホールインワンも続々と出ていました。結果は下記の通りです。

《団体の部》



《個人の部》



ホールインワン賞

41本

優勝	大迫チーム
準優勝	長峰A
3位	高添
4位	原田A
5位	田原園A

優勝	田嶋誠次さん
準優勝	浦末誠市さん
3位	斎藤浅子さん
4位	牧百合子さん
5位	甲斐二さん

（寒風に 吹かれて寂し 冬桜 秋の名残の 枯れ景一枚） 噴山